

Cuestiona Presidente proceso de oposición

CLAUDIA GUERRERC
GUADALUPE IRÍZAR

Para el Presidente Andrés Manuel López Obrador, los 14 aspirantes presidenciales del Frente Amplio por México son sólo paleros en busca de una diputación o senaduría plurinominal, ya que no tienen ninguna posibilidad de conseguir la candidatura para 2024.

Aunque se negó a decir nombres, insistió en que la decisión en el bloque Opositor ya está tomada y los que han mostrado interés en ser abanderados lo saben.

“Todos, la mayoría. A lo mejor hay algunos que no lo saben, o sea, porque no hay que generalizar, a lo mejor hay algunos que están ahí de buena fe, pero la mayoría ya lo sabe y están participando porque quieren ser plurinominales; o sea, su papel de paleros les va a dar la posibilidad de tener una pluri, pero ya la mayoría lo sabe”, dijo.

“Hay unos que puede ser que, ingenuamente, están pensando de que va a haber democracia y piso parejo. No, no, no, ya decidieron”.

En conferencia, el Jefe del Ejecutivo se refirió a la alianza integrada por partidos de Oposición e integrantes de la sociedad civil, a la que “bautizó” como “Todos a robarle a México”.

“Ya están convocando, ¿no?, de nuevo a la llamada sociedad civil, el movimiento ciudadano, a los independientes, queriendo engañar con lo mismo y están detrás el mismo grupo de siempre, los que no quieren dejar de robar, quieren regresar por sus fueros, entonces ya crea-

ron una nueva asociación que ahora se llama ‘Todos en contra de México’ o algo así, ‘Todos a robarle a México’, porque son muy corruptos y es gente sin principios, sin ideales, no le tienen amor al pueblo”, expresó.

Por otro lado, sin ofrecer detalles, el Presidente sostuvo que la Oposición ya inició con el ‘pase de charola’ o colecta de recursos para financiar la promoción con miras al 2024.



CONFRONTACIÓN

Pese a que **Ciro Murayama** concluyó su periodo de consejero en el INE desde marzo pasado, el Presidente **López Obrador** continúa refiriéndose a él.

Andrés Manuel López Obrador, Presidente de México



Héctor García

/// Después de nueve años de ausencia, regresa de tiempo completo a Economía de la UNAM y le autorizan un sabático, es decir, un año de vacaciones, porque hablamos de sabático y muchos no van a saber o no saben de qué se trata”.

Ciro Murayama, Ex consejero del INE



/// Presidente, usted miente a la nación. Un sabático no son vacaciones, es trabajar, investigar. Cuando fui consejero del INE no cobré en la UNAM pero trabajé en ella: di clases, dirigí tesis (originales), publiqué”.

